

2.—M. le Curé Guay, de la paroisse de Saint-Jean Berchmans, demande que les noms de Shaw et de Rossland, dans le quartier Saint-Denis, soient changés, le premier en Dorion ou Simard, et le deuxième, en Chabot, ces deux rues étant le prolongement de rues existant déjà dans le quartier Saint-Denis.

3.—M. Holt, la Président du "Maternity Hospital," M. O'Leary, le capitaine Baylis et plusieurs autres personnes demandent que le nom de la rue Saint-Urbain, récemment changé en celui de Avenue de l'Hôtel-Dieu, soit rétabli. Ils allèguent que le nom nouveau n'a pas sa raison d'être, que le nom de Saint-Urbain existe depuis de nombreuses années, et que le nom de avenue de l'Hôtel-Dieu induit en erreur les personnes qui fréquentent les deux hôpitaux situés sur cette rue.

M. l'échevin Morin énumère les raisons qui ont motivé le changement fait, à savoir que la rue Saint-Urbain, de la rue Sherbrooke, en gagnant le nord, n'est pas le prolongement direct de l'autre partie de cette rue allant vers le sud; que les deux tronçons de cette rue ont un caractère absolument différent et que le voisinage de l'Hôtel-Dieu, fondé dès les premiers temps de la colonie, justifie l'appellation nouvelle; il ajoute que, si c'est le désir de la majorité des résidents de cette rue que cette dernière reprenne le nom de Saint-Urbain, il ne s'y objectera en aucune façon.

4.—M. l'échevin Boyd soumet une requête des résidents des rues Aylmer, Shuter et Oxenden, demandant que les noms de ces rues soient rétablis. Il appuie cette demande, alléguant entre autres objections que le nom de "Grey Avenue" donné à ces rues existe déjà dans le quartier Notre-Dame de Grâce, ce qui crée une grande confusion, et que lesdites rues ne sont pas en ligne droite. Il présente ensuite à la Commission une délégation qui parle dans le même sens.

5.—M. H. C. Ball demande que la rue Hutchison et le boulevard Roi Edouard, quartier Bordeaux, gardent leur nom, et que l'avenue du Parc, dans le même quartier, porte le nom de rue Durocher dont cette avenue est le prolongement. M. l'échevin Ménard endosse la requête de M. Ball.

6.—MM. Candlish et Péloquin s'opposent à tout changement du nom des rues dans le quartier Ahuntsic et, en particulier, en ce qui regarde l'avenue Péloquin.

Après quelques remarques de M. l'échevin Bastien, représentant de ce quartier au Conseil municipal,

7.—M. l'échevin Robinson soumet une requête de propriétaires de la rue St-Charles-Borromée, demandant que ce nom soit changé en celui de rue Elgin. M. Robinson fait remarquer que la rue St-Charles-Borromée est le prolongement de la rue Elgin.

MM. Marshall and Seers, de la raison sociale "J. Rattray & Co. Ltd.", appuient les remarques de M. Robinson et se plaignent du fait que le nom actuel de cette rue est trop long et par le fait préjudiciable au commerce.

8.—M. l'échevin Robinson soumet aussi une requête de M. McRae et autres, priant la Commission de changer le nom de la rue connue sous les noms de Ida et Emily.

9.—M. l'échevin O'Connell demande que le nom de "Maple street," quartier Ste-Anne, soit rétabli. Il soumet à ce sujet une requête des résidents de cette rue et allègue qu'elle existe depuis longtemps qu'elle est plus importante que l'avenue du même nom, quartier St-Joseph, et que l'existence d'une bordure d'érables le long de cette rue justifie cette appellation.

10.—Sur la proposition de M. l'échevin Morin, il est alors

Résolu: Que M. L. J. Gaboury, sous-directeur des postes, soit invité à assister à la prochaine séance de cette Commission et soit prié d'expliquer à la Commission le mode de numérotage des maisons qu'il préconise.

11.—Sur proposition de M. l'échevin O'Connell, il est Résolu: Qu'une sous-commission, composée de M. le Président, de MM. les éch. Morin et Robinson, du Greffier de la Cité, de M. Lacroix, dessinateur en chef, du secrétaire et de tous autres fonctionnaires dont les services pourront être requis, soit constituée pour préparer un projet de modifications au nom des rues, lequel sera soumis à la Commission à sa prochaine séance;

Que le secrétaire reçoive instruction de transmettre copie de ce projet à tous les membres de la Commission, quelques jours avant l'assemblée et que, dans la préparation de ce travail, le représentant de chaque quartier intéressé soit consulté.

Adjournement.

J. E. GAUTHIER,
Secrétaire.

2.—Revd. Mr. Guay, parish priest of St. Jean Berchmans, asked that the names of Shaw and Rossland, in St. Denis ward, be changed, the former to Dorion or Simard, and the latter to Chabot, both of said streets being the extension of streets already existing in St. Denis ward.

3.—Mrs. Holt, the President of the Maternity Hospital, Mr. O'Leary, Captain Baylis and several other persons asked that the name of St. Urbain street, recently changed to Hôtel-Dieu avenue, be restored. They contended that there is no reason for such change, that the name of St. Urbain has existed for number of years and that the name of Hôtel-Dieu avenue would mislead those who visit the two hospitals situated on said street.

Ald. Morin stated the reasons which had brought the change in question to wit, that St. Urbain street from Sherbrooke street northwards, is not the direct extension of the other part of said street southwards; that both sections of said street have an absolutely different character and that the vicinity of the Hôtel-Dieu, established in the early days of the colony, justifies the new name; he added that if the majority of residents of said street desire that the name of St. Urbain street be restored, he will not object thereto.

4.—Ald. Boyd submitted a petition from citizens residing in Aylmer, Shuter and Oxenden streets, asking that the names of said streets be restored. In support of said petition he stated, amongst other objections, that Grey avenue given to said streets already exists in Notre Dame de Grâce ward, which gave rise to confusion, and that said streets are not in a straight line. He then introduced a delegation which made similar remarks.

5.—Mr. H. C. Ball asked that the names of Hutchison street and King Edward Boulevard, Bordeaux ward, be preserved, and that Park avenue, in the same ward, bear the name of Durocher street which is the extension of said avenue. Ald. Ménard supported Mr. Ball's request.

6.—Messrs Candlish and Péloquin objected to any change in the names of streets in Ahuntsic ward and, specially as regards Péloquin Avenue.

After some remarks from Ald. Bastien, representing said ward in the City Council,

7.—Ald. Robinson submitted a petition from proprietors on St. Charles Borromée street, asking that said name be changed to that of Elgin street. Mr. Robinson pointed out that St. Charles Borromée street is the extension of Elgin street.

Messrs. Marshall and Seers, of the firm J. Rattray & Co. Ltd., supported the above petition and complained of the fact that the present name of said street is too long and therefore detrimental to trade.

8.—Ald. Robinson also submitted a request from Mr. McRae and others, asking the Committee to change the name of the street known as Ida and Emily.

9.—Ald. O'Connell asked that the name of Maple street, St. Ann's ward, be restored. He submitted in this connection a request from citizens residing in said street and pointed out that it has existed for a long time, that it is more important than the avenue bearing the same name, in St. Joseph ward, and that the existence of a row of maple trees along said street justifies said name.

10.—On motion of Ald. Morin, it was

Resolved: That Mr. L. J. Gaboury, assistant post-master, be invited to attend the next meeting of this Committee and be requested to explain to the Committee the mode of numbering houses which he advocates.

11.—On motion of Ald. O'Connell, it was

Resolved: That a sub-committee composed of the Chairman, Ald. Morin and Robinson, the City Clerk, Mr. Lacroix, Chief draughtsman, the Secretary and any other officials whose services may be required, be appointed to prepare a draft of changes in street names, to be submitted at the next meeting of the Committee; that the Secretary be instructed to transmit copy of same to all the members of the Committee a few days before the meeting and to consult the representative of each ward interested when preparing said work.

Adjourned.

J. E. GAUTHIER,
Secretary.